

Información sobre la central nuclear Ascó II (Tarragona)

17 de julio de 2011

El titular de la central nuclear Ascó II (Tarragona) ha notificado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento reglamentario, que a las 23:00 horas de ayer, 16 de julio, se produjo una variación de potencia no programada superior al 20% de la potencia térmica máxima autorizada.

Según ha informado el titular, la bajada de carga fue desde el 100% hasta el 55% de potencia y se debió a la entrada masiva de algas en el canal de toma de agua del río, lo que provocó la parada alternativa de varias bombas de agua de circulación. Los sistemas actuaron correctamente y la planta se encuentra estabilizada.

Este suceso no ha supuesto riesgo para las personas ni para el medio ambiente y se clasifica de forma preliminar como nivel 0 en la Escala Internacional de Sucesos Nucleares (INES).